Ayuntamiento de Alcanar

Extracte de la convocatòria registrada a la Base de Dades Nacional de Subvencions

Administración pública: Ayuntamiento de Alcanar Código administración pública: L01430043

Órgano: Ayuntamiento de Alcanar Código órgano: L01430043

Id anuncio: 196253

Código convocatoria: 864010 Ref. convocatoria: Ref desconeguda

Des. convocatoria: Anuncio convocatoria para la concesión de subvenciones, en régimen de concurrencia competitiva, por actividades de entidades deportivas de Alcanar (ejercicio 2025)

ANUNCIO

Anuncio convocatoria para la concesión de subvenciones, en régimen de concurrencia competitiva, por actividades de entidades deportivas de Alcanar (ejercicio 2025)

BDNS(Identif.):864010

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones (https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/864010)

La Junta de Gobierno Local de este ayuntamiento, en sesión de fecha 22/10/2025, aprobó la convocatoria para la concesión de subvenciones, en régimen de concurrencia competitiva, por actividades de entidades deportivas de Alcanar (ejercicio 2025), de acuerdo con las bases aprobadas por la Junta de Gobierno Local en sesión de fecha 20/08/2025:

1. Objeto, finalidad y período de ejecución.

El objeto de las presentes bases es regular y fijar los criterios y el procedimiento de solicitud, tramitación, concesión, cobro y justificación de las subvenciones que otorgue el Ayuntamiento de Alcanar a través de la concejalía de Deportes, destinadas a financiar proyectos/actividades que tengan como objetivo el fomento del deporte local.

Estas subvenciones deberán fomentar proyectos/actividades de interés público o social que tengan por finalidad las actividades deportivas desarrolladas por las entidades o asociaciones del municipio de Alcanar.

2. Requisitos de los beneficiarios/as.

Podrán ser beneficiarios/as de estas subvenciones las personas físicas o jurídicas que deban realizar la actividad que fundamenta su otorgamiento, siempre que no estén afectadas por ninguna de las prohibiciones contenidas en el art. 13 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones y reúnen las condiciones establecidas en las bases reguladoras que rigen estas ayudas.

3. Obligaciones de los beneficiarios/as.

Son obligaciones de los/las beneficiarios/as de estas subvenciones, además de las especificadas en el artículo 14 Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, las que se indican en las bases reguladoras que rigen estas ayudas.

4. Cantidad de la subvención y crédito presupuestario.

El presupuesto máximo que se destinará este año 2025 para la concesión de las subvenciones reguladas en las presentes bases reguladoras y la aplicación presupuestaria donde se ha propuesto que se consignen estos gastos son los siguientes: 341- 4800000 Subvención Entidades Deportivas 25.000,00 euros.

El importe y porcentaje de las subvenciones que se otorguen no excederá, en cualquier caso, del 100% del coste total de los proyectos/actividades subvencionadas, y como límite tendrán la consignación presupuestaria fijada.

5. Criterios objetivos de otorgamiento de la subvención.

Las subvenciones se otorgarán a aquellas personas solicitantes que obtengan mejor valoración, una vez aplicados los criterios objetivos determinados en la presente base.

Para la valoración de las solicitudes presentadas, se tendrán en cuenta criterios objetivos, aplicados de acuerdo a la ponderación establecida en las bases reguladores de estas ayudas. En la solicitud se deberán detallar al máximo los conceptos de los gastos por: desplazamientos,

1

fichas federativas, equipamientos, material, organización de actividades, contratación de trabajadores, alquiler de instalaciones y otros (ver requisitos bases BOPT 27/08/2025)

6. Órganos competentes para la instrucción y propuesta de concesión.

El órgano responsable de la instrucción del procedimiento para el otorgamiento de las subvenciones previstas en las presentes bases es la Concejalía de Deportes a través de la comisión de valoración. El órgano competente para resolver será la Junta de gobierno local, que podrá, discrecionalmente, dejar desierto el concurso o no agotar el crédito total previsto.

7. Plazo de presentación de solicitudes y documentación a aportar

El plazo de presentación de solicitudes será de 20 días naturales a contar desde la fecha de publicación del anuncio de la convocatoria en el Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona.

La solicitud deberá ser presentada en el registro de la corporación a través de los mecanismos previstos en la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del procedimiento común de las administraciones públicas. Las personas jurídicas están obligadas a relacionarse electrónicamente, de acuerdo con lo que dispone la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del procedimiento administrativo común de las administraciones públicas.

El modelo normalizado de solicitud y justificación de subvención, podrá encontrarse en www.alcanar.cat una vez convocada ésta. Dicha documentación deberá presentarse en cualquiera de las lenguas cooficiales de Cataluña, irá debidamente firmada por la persona solicitante y será original o copia debidamente autenticada. La presentación de la solicitud de subvención presupone el conocimiento y aceptación de las normas que la regulan.

8. Justificación de los gastos

Con carácter general se considerarán gastos subvencionables todos aquellos gastos corrientes que tengan relación directa con la actividad o programa subvencionado. La justificación deberá presentarse a través de los modelos normalizados, que se publicarán conjuntamente con la convocatoria correspondiente (ver requisitos bases BOPT 27/08/2025)

9.- Compatibilidad con otras subvenciones

La subvención otorgada será compatible con cualquier otra concedida por otras administraciones o entes públicos o privados por la misma actividad. No obstante, las personas beneficiarias tendrán que comunicar la petición y/u obtención de cualquier subvención pública concurrente que no se haya declarado en la solicitud.

10. Forma de pago

El pago de la subvención concedida, se efectuará previa la presentación dentro del plazo establecido a tal efecto en la siguiente base, de los justificantes establecidos.

11. Reintegro

Estará obligado/a a reintegrar, el/la beneficiario/a que haya percibido la subvención falseando las condiciones exigidas o escondiendo aquellas que hubieran impedido su concesión; por incumplimiento total o parcial del objetivo de la actividad o del proyecto; por incumplimiento de la obligación de justificar en los plazos establecidos.

12. Infracciones y sanciones

En materia de infracciones y sanciones se aplicará lo dispuesto en el Título IV de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, en el Título IV del Real Decreto 887/2006, de 21 de julio por el que se aprueba su Reglamento de desarrollo y en el Título IV de la Ordenanza General de Subvenciones.

13. Régimen jurídico supletorio

En todo lo que no prevén expresamente estas bases, son de aplicación la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, el Real Decreto 887/2006, de 21 de julio por el que se aprueba su Reglamento de desarrollo, la Ordenanza General de Subvenciones del Ayuntamiento, las Bases de Ejecución del2 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas

14. Protección de datos

Información bàsica sobre protección de datos (+info)

Responsable: Alcaldía del Ayuntamiento de Alcanar

Delegado de protección de datos: APDTIC PROFESIONALES SL

Finalidad: La gestión de su solicitud de ayuda, y publicación de la concesión de las subvenciones, en cumplimiento de las obligaciones legales impuestas por la normativa subvencional y en materia de transparencia.

Legitimación: El cumplimiento de tareas en interés público y/o el ejercicio de poderes públicos y/o el consentimiento del interesado y/o el cumplimiento de una obligación legal y/o el interés legítimo del responsable o interés legítimo de un tercero.

Destinatarios/as: Ayuntamiento de Alcanar. Los datos no se cederán a terceros, salvo que sea obligación legal.

Derechos: Acceder a los datos, rectificarlos, suprimirlos cuando corresponda, oponerse al tratamiento y solicitar su limitación

Información adicional: Puede consultarse la información adicional y detallada sobre protección de datos en nuestra página web:www.alcanar.cat

Contacto: Puede dirigirse al responsable del tratamiento de los datos, con el fin de ejercer los derechos mencionados en el apartado anterior, o bien para obtener más información, a través de los siguientes correos electrónicos:ajuntament@alcanar.cat - dpo@alcanar.cat Todo lo que se hace público a los efectos de publicidad.

Alcanar 2025-10-22 Joan Roig Castell Alcalde

ANUNCI

Anunci convocatòria per a la concessió de subvencions, en règim de concurrència competitiva, per activitats d'entitats esportives (exercici 2025)

BDNS(Identif.):864010

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.by 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions (https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/864010)

La Junta de Govern Local d'aquest ajuntament, en sessió de data 22/10/2025, va aprovar la convocatòria per a la concessió de subvencions, en règim de concurrència competitiva, per activitats d'entitats esportives (exercici 2025), d'acord amb les bases aprovades per la Junta de Govern Local en sessió de data 20/08/2025, que consta del següent tenor literal:

1. Objecte, finalitat i període d'execució.

L'objecte de les presents bases és regular i fixar els criteris i el procediment de sol·licitud, tramitació, concessió, cobrament i justificació de les subvencions que atorgui l'Ajuntament d'Alcanar a través de la regidoria d'Esports, destinades a finançar projectes/activitats que tinguin com a objectiu el foment de l'esport local.

Aquestes subvencions hauran de fomentar projectes/activitats d'interès públic o social que tinguin per finalitat les activitats esportives desenvolupades per les entitats o associacions del municipi d'Alcanar.

2. Requisits dels beneficiaris/àries.

Podran ser beneficiaris/àries d'aquestes subvencions les persones físiques o jurídiques que hagin de realitzar l'activitat que fonamenta el seu atorgament, sempre que no estiguin afectades per cap de les prohibicions contingudes a l'art. 13 de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions i reuneixen les condicions establertes en les bases reguladores que regeixen aquests ajuts.

3. Obligacions dels beneficiaris/àries.

Són obligacions dels/les beneficiaris/àries d'aquestes subvencions, a més de les especificades a l'article 14 Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, les que s'indiquen en les bases reguladores que regeixen aquests ajuts.

4. Quantitat de la subvenció i crèdit pressupostari.

El pressupost màxim que es destinarà aquest any 2025 per a la concessió de les subvencions regulades en les presents bases reguladores i l'aplicació pressupostària on s'ha proposat que es consignen aquestes despeses són les següents: 341- 4800000 Subvenció Entitats Esportives 25.000.00 euros.

L'import i percentatge de les subvencions que s'atorguin no excedirà, en qualsevol cas, del 100% del cost total dels projectes/activitats subvencionades, i com a límit, tindran la consignació pressupostària fixada.

5. Criteris objectius d'atorgament de la subvenció.

Les subvencions s'atorgaran a aquelles persones sol·licitants que obtinguin millor valoració un cop aplicats els criteris objectius determinats a la present base.

Per a la valoració de les sol·licituds presentades, es tindran en compte els criteris objectius, aplicats d'acord d'acord amb la ponderació establerta en les bases reguladores d'aquests ajuts. En la sol·licitud s'haurà de detallar al màxim els conceptes de les despeses per: desplaçaments, fitxes federatives, equipaments, material, organització d'activitats, contractació de treballadors, lloguer d'instal·lacions i altres (veure requisits bases BOPT 27/08/2025)

6. Òrgans competents per a la instrucció i la proposta de concessió.

L'òrgan responsable de la instrucció del procediment per a l'atorgament de les subvencions

previstes en les presents bases es la Regidoria d'Esports a través de la comissió de valoració. L'òrgan competent per resoldre serà la Junta de govern local, la qual podrà, discrecionalment, deixar desert el concurs o no esgotar el crèdit total previst.

7. Termini de presentació de sol·licituds i documentació a aportar

El termini de presentació de sol·licituds serà de 20 dies naturals a comptar des de la data de publicació de l'anunci de la convocatòria en el Butlletí Oficial de la Província de Tarragona.

La sol·licitud haurà de ser presentada al registre de la corporació través dels mecanismes previstos a la Llei 39/2015, d'1 d'octubre, del procediment comú de les administracions públiques. Les persones jurídiques es troben obligades a relacionar-se electrònicament, d'acord amb el que disposa la Llei 39/2015. d'1 d'octubre, del procediment administratiu comú de les administracions públiques.

El model normalitzat de sol·licitud i justificació de subvenció, podrà trobar-se a www.alcanar.cat un cop convocada aquesta. L'esmentada documentació haurà de presentar-se en qualsevol de les llengües cooficials de Catalunya, anirà degudament signada per la persona sol·licitant i serà original o còpia degudament autenticada. La presentació de la sol·licitud de subvenció pressuposa el coneixement i l'acceptació de les normes que la regulen.

8. Justificació de les despeses

Amb caràcter general es consideraran despeses subvencionables totes aquelles despeses corrents que tinguin una relació directa amb l'activitat o programa subvencionat. La justificació s'haurà de presentar a través dels models normalitzats que es publicaran conjuntament amb la convocatòria corresponent (veure requisits bases BOPT 27/08/2025)

9.- Compatibilitat amb altres subvencions

La subvenció atorgada serà compatible amb qualsevol altra concedida per altres administracions o ens públics o privats per la mateixa activitat. No obstant això, les persones beneficiàries hauran de comunicar la petició i/o obtenció de qualsevol subvenció pública concurrent que no s'hagi declarat a la sol·licitud.

10. Forma de pagament

El pagament de la subvenció concedida, s'efectuarà prèvia la presentació dins del termini establert a tal efecte a la base següent, dels justificants establerts.

11. Reintegrament

Estarà obligat a reintegrar, el/la beneficiari/ària que hagi percebut la subvenció falsejant les condicions exigides o amagant aquelles que haguessin impedit la seva concessió; per incompliment total o parcial de l'objectiu de l'activitat o del projecte; per incompliment de l'objectiu de justificar en els terminis establerts.

12. Infraccions i sancions

En matèria d'infraccions i sancions s'aplicarà el que es disposa en el Títol IV de la Llei 38/2003, de 17 de novembre. General de Subvencions, en el Títol IV del Real Decret 887/2006, de 21 de juliol pel qual s'aprova el seu Reglament de desenvolupament i al Títol IV de la Ordenança General de Subvencions de l'ajuntament.

13. Règim jurídic supletori

En tot el que no preveuen expressament aquestes bases, són d'aplicació la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, el Real Decret 887/2006, de 21 de juliol pel qual s'aprova el seu Reglament de desenvolupament, la Ordenança General de Subvencions de l'Ajuntament, les Bases d'Execució del Pressupost General pel present exercici, la Llei 39/2015, d'1 d'octubre, del Procediment Administratiu Comú de les Administracions Públiques

14. Protecció de dades

Informació bàsica sobre protecció de dades (+info)

Responsable: Alcaldia de l'Ajuntament d'Alcanar

Delegat de protecció de Dades: APDTIC PROFESIONALES SL

Finalitat: La gestió de la seva sol·licitud d'ajut, i publicació de l'atorgament de les subvencions, en compliment de les obligacions legals imposades per la normativa subvencional i en matèria de transparència.

Legitimació: El compliment de tasques en interès públic i/o l'exercici de poders públics i/o el consentiment de l'interessat i/o el compliment d'una obligació legal i/o l'interès legítim del responsable o interès legítim d'un tercer.

Destinataris: Aquest Ajuntament. Les dades no se cediran a tercers, tret que sigui obligació legal. Drets: Accedir a les dades, rectificar-les, suprimir-les quan corresponqui, oposar-se al tractament i sol·licitar-ne la limitació

Informació addicional: Podeu consultar la informació addicional i detallada sobre protecció de dades a la nostra pàgina web: www.alcanar.cat

Contacte: Us podeu dirigir al responsable del tractament de les dades, amb la finalitat d'exercir els drets esmentats a l'apartat anterior, o bé per obtenir més informació, a través dels següents correus electrònics: ajuntament@alcanar.cat - dpo@alcanar.cat

Tot el qual es fa constar per al coneixement general.

Alcanar 2025-10-22 Joan Roig Castell Alcalde